

Kinderferienprogramm 2004

Was-Wo-Warum in Kilsheim



Bei Stadtrundgang so manches Kleinod bewundert

„Was – Wo – Warum in Kilsheim“ hieß es am Dienstag bei den Kinder-Ferien-Wochen der örtlichen Vereine und Gruppen, als der Heimat- und Kulturverein Cillesheimer Kreis zu einem Rundgang quer durch die Brunnenstadt einlud. Im vergangenen Jahr musste das Vorhaben noch wegen der brütenden Hitze abgesagt werden, doch heuer fanden sich bei blendendem Sommerwetter 27 Mädchen und Jungen ein, um zusammen mit fachkundigen Er-

wachsenen quasi einen Gang durch die Jahrhunderte zu unternehmen. Schloss und Kirche mit dem „Olberg“, Friedhof mit den Kreuzen der verstorbenen Pfarrer (Bild) und das vermeintliche Römerbad, überall gab es spannende Erläuterungen zuhauf. Die Kids erfuhren auch, wo sich früher das Gefängnis in Kilsheim befand, welche Bedeutung das Carvacakreuz im „Paradeis“ hat oder was man alles über ein altes Haus wissen kann. Beim Weg durch

die Innenstadt gab es weitere Kleinodien wie Wappen und Bildstöcke, Haussteine und Balken zu bewundern. Es war auch günstig, dass die Stadt der Brunnen über viele Möglichkeiten natürlicher Erfrischung verfügt. Zwischendurch labten sich Jung und jung Gebliebene aber auch an kühlen Getränken. Abschließend erhielten alle ein Bild als Andenken an einen harmonischen und vielfach interessanten Nachmittag.
hpw/Bild: Wagner

2004